Оригинал 
Заявление о приеме
Прошу отвести в первый класс мою дочь Гусак Екатерину Геннадиевну, 1994 года рождения.
Приложить1. Копия свидетельства о рождении 2. Медицинская справка.
Я надеюсь, что вы дадите моей дочери возможность учиться в вашей школе.
С уважением,
Дата 15 июля 2001 г. Подпись
Перевод
Application for admission
I would request you  to take   my daughter  Husak  Kateryna Henadiyivna  who was  born in 1994. to the  first form.
Enclose1. Сopy of birth certificate 2. Medical certificate 
I hope that you will give my daughter an opportunity to study at your school.
Yours obediently,
Date 15th of July 2001                                                                        Signature

Оригинал
Уважаемый господин / госпожа!
Мы рады пригласить Вас на специальное мероприятие - награждение лауреатов премий поэта-академика Г. Сковороды, В. Вернадского, М. Островского, международной премии МИКОЛУА ЛУКВИНА «Дружба».
Вечер состоится в 19:00 9 ноября 2000 года в Национальном дворце «Украина».
Ваш ряд 8 место 35
Организационный комитет
Перевод
Dear Sir/ Madam!
We are pleased to invite you to a special event-a benefit of the poet-academician, H. Skovoroda, V. Vernadskyi, M. Ostrovsky laureate awards, MYKOLUA LUKVIN “Druzhba” international prize.
The evening will be held at 19:00 on November 9, 2000 at the national Palace “Ukraina” .
Your row 8 seat 35
Organizing Committee





